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Piracicaba, 29 de junho de 2016. 

 

 

Ofício Comitês PCJ nº 137/2016                                                  

 

 

Assunto: Encaminha deliberação dos Comitês PCJ sobre a renovação da outorga do Sistema Cantareira. 

 

Senhor Diretor-presidente: 

 

Em cumprimento ao cronograma estabelecido pela Agência Nacional de Águas (ANA) e o Departamento de Águas e 

Energia Elétrica (DAEE) para a renovação da outorga do Sistema Cantareira estamos encaminhando, anexa, a cópia da 

Deliberação dos Comitês PCJ no 252/16, de 24/06/2016, com respectivo anexo, que “Aprova manifestação sobre a renovação 

da outorga do Sistema Cantareira, em 2016”, para conhecimento e providências cabíveis.  

Mediante os termos da Deliberação dos Comitês PCJ nº 252/16, de 24/06/2016, solicitamos para que seja inserido no 

cronograma de renovação da outorga do Sistema Cantareira, entre a 5ª e 6ª etapas, a realização de reunião técnica com 

participação dos órgãos gestores, no âmbito dos Comitês PCJ, em até 20 dias após a “divulgação da proposta guia e minuta de 

resolução”, visando prévia análise das proposições, com o intuito de se buscar propostas de consenso a serem apresentadas à 

sociedade por ocasião das audiências públicas. 

Também, considerando que a SABESP em sua proposta, insere a bacia incremental do PCJ no volume a ser 

considerado na outorga do Sistema Cantareira, solicitamos que a Agência Nacional de Águas (ANA) realize estudos para 

inclusão também, do percentual correspondente a bacia incremental do Alto Tietê, considerando para isso todos os sistemas de 

interligação atualmente existentes e que estão por ser finalizados, tal como o Sistema Adutor São Lourenço. 

Além deste, solicitamos que a Agência Nacional de Águas (ANA) realize estudo para inserir o valor máximo de 

outorga da transposição do rio Paraíba do Sul (5m3) para o Sistema Cantareira no cálculo da renovação da outorga do Sistema 

Cantareira. 

Ressaltamos que estamos à disposição para quaisquer esclarecimentos complementares julgados necessários e 

permanecemos no aguardo da manifestação e envio de proposta guia da outorga, a serem feitas pela ANA e o DAEE conforme 

o cronograma divulgado, para a retomada das discussões no âmbito dos Comitês PCJ.  

Informamos que ofício de igual teor foi encaminhado para o Superintendente do Departamento de Águas e Energia 

Elétrica (DAEE). 

Aproveitamos a oportunidade para renovar nossos protestos de elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente,  

 

 

 

 

JEFFERSON BENEDITO RENNÓ 

Presidente do CBH-PJ e 1º Vice-presidente do PCJ 

FEDERAL 

GABRIEL FERRATO DOS SANTOS 

Presidente do CBH-PCJ e do PCJ FEDERAL 

 

 

 

Ilmo. Sr. 

Vicente Andreu Guillo 

DD. Diretor-Presidente da ANA 

BRASÍLIA – DF 
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